

Pengukuhan Polsubsektor Tanjung Balai dan Polsubsektor Rawang Panca Arga

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.INFORMAN.ID](https://www.asahan.informan.id)

Sep 28, 2022 - 00:13



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc bersama Kapolres Asahan, Danlanal TBA, Anggota DPRD Kabupaten Asahan dan mewakili Dandim 0208/Asahan menghadiri pengukuhan Polsubsektor Tanjung Balai dan Polsubsektor Rawang Panca Arga. Pengukuhan ini dipusatkan di Polsubsektor Tanjung Balai tepatnya Desa Asahan Mati Kecamatan Tanjung Balai, pada hari Selasa, (20/09/2022).

Kabagrem Polres Asahan Kopol Beni Johan Hasibuan pada laporannya

meminta kepada Kapolres Asahan untuk menambah personil di Polsubsektor, karena saat ini jumlah personil hanya berjumlah 5 orang.

"Dengan adanya Polsubsektor diharapkan dapat meningkatkan pelayanan bagi masyarakat dapat meningkatkan keamanan bagi masyarakat sekitar", ucap Beni sekaligus menutup sambutannya.

Hal senada juga disampaikan oleh tokoh masyarakat, Sulaiman yang meminta kepada Kapolres Asahan untuk menambah personil di Polsubsektor agar dapat melayani masyarakat dengan baik dan berharap Polsubsektor ini dapat segera menjadi Polsek.

Sulaiman juga menyampaikan harapannya kepada Bupati Asahan agar memperhatikan kami masyarakat Kecamatan Tanjung Balai, salah satunya dengan membangun Kantor Camat Tanjung Balai di Desa Asahan Mati yang selama ini Kantor Camat Tanjung Balai berada di Kota Madya Tanjung Balai, sehingga segala urusan administrasi dapat diurus dengan mudah.

Sementara Bupati Asahan H. Surya, BSc pada pidatonya mengatakan Pemerintah Kabupaten Asaha tidak memiliki alasan menolak permintaan dari masyarakat yang menginginkan Polsubsektor menjadi Polsek, apalagi dengan adanya Polsek tersebut dapat meningkatkan pelayanan dan kamtibmas di kecamatan sekitar.

"Pemerintah Kabupaten Asahan akan mendukung sepenuhnya permintaan masyarakat tersebut", ucap Bupati.

Terkait tentang Kantor Camat Tanjung Balai, Bupati Asahan mengatakan, saat ini dalam proses pembangunan dan letak Kantor Camat tersebut nantinya akan berada di Wilayah Kabupaten Asahan tepat di Wilayah Kecamatan Tanjung Balai.

Menutup pidatonya Bupati mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah menghibahkan tanahnya untuk pembangunan Polsubsektor di Kabupaten Asahan.

Ditempat yang sama Kapolres Asahan AKBP Roman Smardhana Elhaj, SH, SIK, MH mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah menghibahkan tanahnya untuk dibangun Polsubsektor.

"Semoga dengan adanya Polsubsektor ini dapat membantu masyarakat dan menjaga Kamtibmas di wilayah sekitar.

Kapolres juga mengatakan akan berupaya meningkatkan Polsubsektor ini menjadi Polsek, dan untuk jumlah personil kami akan meningkatkannya lagi.

Mengakhiri pidatonya Kapolres mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan dan masyarakat yang telah mendukung pembangunan Polsubsektor ini, dan kami akan melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya.

Dikesempatan ini juga Kapolres Asahan menandatangani batu prasasti Polsubsektor dan menarik tirai bersama dengan Bupati Asahan, Danlanal TBA, Anggota DPRD Kabupaten Asahan, Wakapolres Asahan, mewakili Dandim 0208/Asahan, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda menandatangani

Polsubsektor resmi dibuka dan dilanjutkan dengan pemotongan pita sekaligus meninjau bangunan Polsubsektor.

Kegiatan ini juga dirangkai dengan Pemberian Piagam Penghargaan oleh Kapolres Asahan kepada Bupati Asahan yang telah berperan serta dalam membangun Polsubsektor dan kepada masyarakat yang telah menghibahkan tanahnya untuk pembangunan Polsubsektor.

Tampak hadir juga Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, OPD, Camat, Forkopimcam, Jajaran Polres Asahan dan tamu undangan lainnya.
Edward Banjarnahor